

Villingen-Schwenningen

»Besser gleich berechtigt« – bundesweiter Frauenaktionstag

GLEICHSTELLUNG Zeichen setzen und Forderungen adressieren – der Deutsche Gewerkschaftsbund (DGB) hatte am 18. September zum Frauenaktionstag aufgerufen.



Alle Fotos: IG Metall VS

Die Auswirkungen der Coronapandemie haben strukturelle Ungleichheiten zwischen Frauen und Männern wie unter einem Brennglas hervortreten lassen. Die sogenannten »Gender Gaps« wurden dadurch noch deutlicher sichtbar gemacht, so zum Beispiel die Entgelt- oder Rentenlücke.

Aus diesem Grund riefen die DGB-Frauen am 18. September zum bundesweiten Frauenaktionstag auf. Unter dem Motto »Besser gleich berechtigt« machten die Frauen auf die Bundestagswahl aufmerksam und stellten Kernforderun-

gen an die zukünftige Bundesregierung vor.

Metaller-Frauen mit dabei

Die Metaller-Frauen der IG Metall Villingen-Schwenningen (Foto) hatten sich für diesen Tag etwas Besonderes einfallen lassen. An ihrem Stand in der Schwenninger Innenstadt konnten die Passanten an einem Haushalts-Hürdenlauf teilnehmen. So konnte sie ihr Können beim Wäschezusammenlegen und Stoffwindelanbringen unter Beweis stellen. Weitere Informationen: frauen.dgb.de

Tarif für die Wieland-Werke

Bereits zum zweiten Mal trafen sich im Oktober die tariflichen Verhandlungskommissionen aus dem Werk in Ulm und dem Werk in Villingen zu Tarifverhandlungen. Wieland möchte in den Arbeitgeberverband Südwestmetall eintreten.

Dadurch wird eine Überleitung von der »Wieland-Welt« in die tarifliche Welt notwendig. »Die Verhandlungen laufen sehr konstruktiv und ich bin zuversichtlich, bis zum Jahresende eine Vereinbarung mit dem Arbeitgeber zur Überleitung hinzubekommen«, so Uwe Acker, Gewerkschaftssekretär der IG Metall Villingen-Schwenningen.

Ehrungen für 70 Jahre IG Metall-Mitgliedschaft

Bevollmächtigter Thomas Bleile ehrte Jubilare für 70-jährige treue Mitgliedschaft in der IG Metall.

Sieglinde Schlenker

arbeitete bei der Firma Kienzle in der Produktion bis zur Rente.



Heinz Heim lernte bei der

Firma Schlenker-Grusen den Beruf Großuhrmacher und arbeitete danach bei Irion & Vossler (heute Baumer IVO) bis zu seiner Rente.



Steinplatte gelegt

Im Herbst 2019 besuchten die IG Metall-Senioren den Campus Galli und im Herbst 2020 sammelten und übergaben sie eine Spende von 700 Euro (wie berichtet). Aufgrund dieser Spende wurde im Frühjahr 2021 der Arbeitskreis in Form einer Steinplatte auf dem Hauptweg verewigt.



TERMINE

JUBILARFEIER

Jubilare 2020
6. November, 14 Uhr, Donauhalle
Es wird die Feier aus 2020 nachgeholt, die coronabedingt ausfallen musste.

JUBILARFEIER

Jubilare 2021
20. November, 14 Uhr, Donauhalle
Geehrt werden die diesjährigen Jubilare ab 25 Jahre Mitgliedschaft. Eine Einladung ging per Post an die jeweiligen Jubilare.

TAG DER OFFENEN TÜR

Weihnachtszauber
4. Dezember, 10 bis 14 Uhr, Arndtstraße 6, 78054 VS
Das Gewerkschaftshaus lädt zum Infotag mit weihnachtlichem Flair und kleinem Handwerksbasar vor Ort ein.

FROHE WEIHNACHT

Büro geschlossen
24. Dezember 2021 bis 7. Januar 2022
Das Büro der IG Metall in Villingen-Schwenningen ist in dieser Zeit geschlossen. Der DGB-Rechtsschutz steht zur Verfügung.

IG Metall Villingen-Schwenningen, Impressum

Redaktion: Thomas Bleile (verantwortlich), Angela Linsbauer, Uwe Acker
Anschrift: IG Metall Villingen-Schwenningen, Arndtstraße 6, 78054 Villingen-Schwenningen
Telefon: 07720 83 32-0, Fax: 07720 83 32-22
villingen-schwenningen@igmetall.de
villingen-schwenningen.igmetall.de